

El PP ofrece una solución para que se celebre la gala de las Reinas del Carnaval

Ernesto Molinos "Los únicos responsables de que no se celebre la "Nit del Carnaval" serán el PSOE-PVI"

Vinaròs 30-07-2009

El concejal responsable del área económica del Partido Popular de Vinaròs, Ernesto Molinos, compareció en rueda de prensa para aclarar las manifestaciones realizadas por el equipo de gobierno en relación a que no se pueda realizar la "Nit del Carnaval" y otros actos previstos en la campaña estival, por culpa de la oposición, ya que el equipo de gobierno no cuenta con una partida económica suficiente para hacer frente a esos gastos.

Desde el PP se han calificado estas declaraciones de totalmente falsas y malintencionadas y han indicado que si finalmente estos actos no se realizan los únicos culpables habrán sido el PSOE-PVI por falta de voluntad y decisión política. "La responsabilidad para organizar estos actos recae única y exclusivamente sobre quien gobierna y si este equipo de gobierno no es capaz de dar una solución a este problema, será porque no está a la altura".

Molinos indicaba que este equipo de gobierno esta dando muestras de falta de ilusión, ganas, compromiso y energía para llevar estos actos adelante y que está más dispuesto a culpar a la oposición que de buscar una solución para que estos actos se lleven a término.

Molinos apuntaba que, con manifestaciones de estas características, poco se contribuye a la cordura política y sí a crear un malestar intencionado, generando una confrontación innecesaria de los ciudadanos con la clase política.

Desde el Partido Popular apuntaban que "La realidad de todo esto, es que este equipo de gobierno ha gastado toda la partida para fiestas y ahora al no contar con recursos suficientes se encuentra con problemas como estos. Problemas que desde el Partido Popular queremos ayudar a solucionar por el bien de todos los sectores, turísticos, comerciales y de promoción de nuestro pueblo"

Por eso desde el Partido Popular se ha propuesto que se convoque una comisión extraordinaria y un pleno extraordinario donde se pueda aprobar una modificación extraordinaria con carácter de urgencia para dotar de recursos una partida agotada a mediados de año y desbloquear así una situación generada por un equipo de gobierno que no está a la altura del pueblo que esta gobernando.

Molinos terminaba afirmado que "después de dar unas pautas tan claras para que se pueda desbloquear esta situación, si finalmente estos actos no se celebraban será única y exclusivamente porque este equipo de gobierno no tiene voluntad política de que estos actos se realicen, ya que no les quedarán más pretextos para no organizar estos actos, puesto que desde el PP hemos puesto una solución en la mesa por el bien de los sectores turísticos, comerciales y de promoción de nuestra ciudad"

